
DE PACHO 

ROVADO 

REQUERIMENTO N.°: 2 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO  DE SÃO PAULO 

Informação sobre o Convênio firmado através do Processo 
130/2017, edital de chamamento - SES 01/2017 e PA N° 005.477/2017. 

CONSIDERANDO que, conforme informações extraídas do Jornal 
do Município, o resultado do Chamamento Público supracitado, foi o 
credenciamento da CIES Global - Centro de Integração de Educação e Saúde 
Associação Beneficente Ebenézer. 

CONSIDERANDO que, não estão disponíveis no site da 
transparência o resultado do presente chamamento e o contrato. 

CONSIDERANDO que, segundo informações vinculadas na mídia 
as atividades já se iniciaram. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que 
segue: 

1) Qual o Motivo da Opção pela Modalidade de Edital de 
Chamamento? 

2) Qual o motivo da não disponibilização do contrato e do 
resultado no site da transparência do município? 

3) O valor e as quantidades contratado é exatamente o previsto 
no Edital? 

4) O custeio da logística e materiais será por conta da empresa ou 
da prefeitura? 

5) Qual será o custo médio do atendimento? 
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S/S.,31 de julho de 2017 

RENAN DOS SANTOS 
Presidente da C o missão de Saúde 

HUDS 
Me brodad 

SINI 
misão de saúde 

JOÃO PAULO NOGUEIRA MIRAN13*-
Membro da Comissão de Saúde 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

6) Visto que já existe toda estrutura da policlínica e de 
médicos especialistas lotados naquele serviço, por que não se 
optou por fazer o atendimento na policlínica como mutirão? 

7) Existem estudos do impacto financeiro dessa ação? 

8) Em relação aos casos de indicação cirúrgica, como se dará o 
seguimento desses pacientes, já que a empresa contratada é foi 
chamada para zerar a fila de consultas, mas não de cirurgias? 

9) Haverá a Prestação de Contas, mês a mês, das quantidades 
realizadas, metas e compromissos? 

10) Haverá divulgação pública com os nomes e especialidades 
de todos os usuários atendidos? 








